

# Paroisses de Cavailon - Les Vignères



# et de Cheval-Blanc

*Chers Paroissiens,*

**Noël approche !** Dans la joie de l'attente, ensemble nous avançons vers Bethléem pour rencontrer Jésus la lumière du Père qui «éclaire tout homme, venant dans le monde », comme nous le rappelle St Jean dans l'évangile.

Hélas, il y a aujourd'hui d'autres lumières qui nous captivent : ce sont les lumières des vitrines de Noël, des grandes surfaces et des rues commerçantes. Mais nous, nous ne voulons pas oublier le chemin de Bethléem qui nous mène à la rencontre de Jésus.

Avec les bergers et les mages venus d'Orient, mettons-nous en route vers Bethléem où Marie et Joseph nous attendent pour nous présenter l'Emmanuel, Dieu avec nous ! Car, voilà la nouvelle inouïe: Dieu lui-même s'est fait pauvre petit enfant.

Les premiers à accueillir avec joie cette bonne nouvelle et de la transmettre ce sont des marginaux, des bergers.

Faisons nous des cadeaux bien sûr, mais donnons aussi un peu de nous-mêmes en partageant avec les plus pauvres, en étant capables de bonté et d'amour à l'image de Dieu. Beaucoup des personnes attendent cela.

C'est dans cet esprit, que vos prêtres vous souhaitent un joyeux Noël et vous disent leur joie de vivre parmi vous comme des frères.

Le jour de Noël, quand vous vous rassemblez pour partager le repas, ouvrez les portes de votre maison à Jésus, Lui qui apporte la justice, la paix et la fraternité, dont notre monde a tant besoin et souvenez-vous des pauvres.

**C'est Noël ! Joie, joie, joie.** Essayons de la propager à tous nos concitoyens .

*Père Jean Marie, père Vincent, père Charles et père Joseph*

---

Joyeuses fêtes de Noël à toutes et tous !